



Hay temor en inversionistas por cambios que plantea el Ejecutivo: Gálvez

**GEORGINA SALDIERNA
Y ENRIQUE MÉNDEZ**

La ex candidata presidencial de la oposición Xóchitl Gálvez consideró ayer que la reforma al Poder Judicial lo único que va a provocar es temor entre los inversionistas.

“El caso de Tesla no se ha analizado, pero mucho tiene que ver con la poca confianza que hay en el país, el tema del poco crecimiento económico, la gente no está teniendo confianza, este tipo de reformas espantan a los inversionistas”, añadió en una entrevista realizada en el marco de la sesión de la Comisión Permanente que se efectuó en el Senado.

Puntualizó que México lo que

requiere es crecer económicamente y sería un error garrafal esta reforma “hecha al vapor y sin elementos técnicos”, luego de manifestar su confianza en que la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, quien es científica, escuchará a los expertos.

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei, es una especialista en elecciones y si está diciendo que es inviable, hay que escucharla, añadió la senadora del PAN.

A la propuesta del presidente de tomar dinero de los fideicomisos del Poder Judicial para financiar la elección de jueces, Gálvez apuntó que ese dinero no está disponible, pues es de los empleados y para jubilaciones.